

L'ONU reconnaît l'accord de cessez-le-feu en République du Congo



Nations Unies, 27 décembre (RHC)- Le Secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, s'est félicité de la signature d'un accord de cessez-le-feu entre le gouvernement de la République du Congo et le groupe dirigé par le Révérend Pasteur Ntumi.

«Le Secrétaire général espère que l'accord aboutira à un règlement pacifique et durable du conflit dans la région du Pool et permettra d'améliorer la situation humanitaire dramatique dans laquelle se trouve la région», a déclaré son porte-parole, Stéphane Dujarric, dans un communiqué.

Situé au sud du Congo, le Pool est un département producteur de pétrole. Des violences y ont éclaté en avril 2016, causant le déplacement d'une personne sur trois. Les affrontements ont exposé les habitants à des violations des droits de l'homme, y compris des violences sexuelles et des menaces.

Le gouvernement de Brazzaville et le Révérend Pasteur Ntumi ont signé le 23 décembre un accord pour cesser les hostilités.

Le porte-parole a souligné que les Nations Unies sont prêtes à soutenir les parties dans la mise en œuvre de l'accord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151221-lonu-reconnait-laccord-de-cessez-le-feu-en-republique-du-congo>



Radio Habana Cuba